

学年通信「挑戦」

流山市立東部中学校第1学年 平成30年11月2日



日ごとに寒気加わる時節となりました。2学期も早いもので2ヶ月が過ぎました。日々気温は下がってきていますが、椎木祭・合唱コンクールは、生徒達の熱い思いがひしひしと伝わってくる、素晴らしいものでした。お忙しい中、聴きにきてくださり、ありがとうございました。来年、さらに成長した姿を、楽しみにしててください。

〈合唱コンクールの結果〉



最優秀賞 1年5組 「種」	優秀賞 1年4組 「生きちゃったイ」
------------------	-----------------------

各クラスの指揮者と伴奏者に感想を書いてもらいました。

- 1組 恩田さん
当日の朝の練習の時間、なかなかまとまらず、心配していましたが、今までで一番良い合唱ができたので良かったです。とても良い思い出となりました。
- 菅原さん
曲が決まった時は、難しい曲で歌えるか心配でしたが、練習をし本番では力を発揮することができました。賞は取れませんでした。が、クラスの絆が深まりました。
- 2組 江添さん
練習の時は、少し声が小さかったけど、だんだん声が出るようになりました。本番では、最優秀賞は取れなかったけど、心を一つにして歌えたので良かったです。
- 高橋さん
椎木祭本番では、皆の声と伴奏がぴったり重なり合って、今までで一番の歌声でした。最優秀賞にはなれなかったけれど、皆で歌えたので良かったです。
- 3組 鈴木さん
椎木祭本番では、クラスの全員で力を合わせ、練習の成果を発揮し、3組らしい歌声を体育館中に響かせられました。賞は取れなかったけれど、今までで一番上手な合唱ができたと思います。
- 山田さん
伴奏の曲は難しく大変でした。でも皆ときれいに合わさった時にとても嬉しかったです。本番に間違いをしなかったし、楽しくできたので良かったです。
- 4組 星野くん
僕達4組は日々の歌練に力を入れてきたので、優秀賞を取ることができました。ですが結果的には2位です。惜しくも負けてしまった悔しさをバネに、もっと日々の練習をしていこうと思います。
- 中里くん
とても緊張したが、歌の良さを引き出す伴奏をすることができ、冷静に弾くことができた。クラスの楽しい歌のおかげで、優秀賞を取れて良かったと思います。
- 5組 杉田くん
本番では、みんなしっかり声を出していて、強弱もしっかりとつけられていて良かったです。みんなが全力で歌ってくれたので、最優秀賞を取れて良かったです。
- 亀田さん
本番直前、全体的にまとまりがありませんでしたが、本番では全員が一致団結して演奏ができ、とても楽しむことが最優秀賞を取ることに繋がったのだと思います。今回でまた一歩協心戮力に近づいたと思います。
- 6組 川鍋さん
練習の時は、うまくタイミングやテンポが合っていたのに、本番では少しリズムがずれてしまったので、来年は最優秀賞を取れるように頑張ります。
- 島崎さん
私は今回初めての伴奏で、練習している時から私に務まるか心配していて、本番でとても緊張しましたが、とても楽しく弾けました。

11月の予定（最終下校時刻16:30）

月	火	水	木	金
11月			1日 教育相談①	2日 後期委員会
5日	6日	7日	8日	9日
教育相談② 後期日課開始	教育相談③	教育相談④ 集金日	教育相談⑤ 3年生期末テスト	教育相談⑥ 3年生期末テスト
12日	13日	14日	15日	16日
教育相談⑦				
19日	20日	21日	22日	23日
		1・2年生期末テスト 理科・英語・国語	1・2年生期末テスト 社会・数学 流教研	勤労感謝の日
26日	27日	28日	29日	30日
成績処理期間 ～12/7（金） まで				

11月の各教科の内容

教科	内容	教科	内容
国語	言葉のゆれを考える 花の形に秘められたふしぎ	体育	男子 マット運動 女子 柔道
数学	比例・反比例、平面図形	音楽	歌曲の鑑賞
理科	水溶液、光の性質	技術	木材加工
社会	中世の日本	家庭	わたしたちと家庭・家族と地域 衣生活と自立
英語	Program 7	美術	てん刻

